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Assheuer + Pott GmbH & Co. KG 
Talweg 11 
59846 Sundern 
 
 
          15.03.2023 

 

 
   Lieferantenerklärung zur REACH Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 
  Supplier's declaration concerning the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 
 
 
Wir erfüllen die durch die REACH-Verordnung an uns gestellten Anforderungen und verfolgen regelmäßig 
die Änderungen dieser Verordnung sowie der Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffe 
(SVHC) der ECHA. Diese Erklärung erfolgt nach dem Stand dieser Kandidatenliste publizierten Stoffe vom 
23.01.2024.  
We fulfill the requirements placed on us by the REACH regulation and regularly monitor the changes to this 
regulation and the ECHA's candidate list of substances of very high concern (SVHC). This declaration is 
made in accordance with the status of this candidate list of published substances as of 23.01.2024. 
 
 
Mit Bezug auf Artikel 33 der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 teilen wir Ihnen mit, dass die von uns 
gelieferten Produkte (siehe Artikelliste unten), ein oder mehrere Teilerzeugnisse enthalten (siehe 
Teilerzeugnisliste), die besonders besorgniserregende Stoffe (SVHC) mit über 0,1 Massen-% enthalten: 
With reference to Article 33 of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006, we inform you that the products 
supplied by us (see article list below) contain one or more sub-products (see sub-product list) that contain 
substances of very high concern (SVHC) with more than 0.1% by mass: 
 

Sach-
Nr. 
/item 
no. 

Teilerzeugnis/ 
partial product 

Komponente/ 
component 

Substanz (SVHC) mit 
einer Konzentration 
über 0,1 Massen-%/ 
Substance (SVHC) 

with a concentration 
above 0,1 % weight 

by weight 

EG-Nr. CAS-Nr. 

1 Lithium-
Knopfzelle CR 
2025 der 
Fernbedienung 

 

Elektrolyt 

 

1,2-dimethoxyethande; 
ethylene glycol 
dimethyl ether 

(EGDME) 

 

203-794-9 

 

110-71-4 
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Bemerkung:  
Der im Elektrolyten enthaltene Stoff Ethylenglykoldimethylether (EGDME) ist für die Funktion der Knopfzelle 
notwendig und in nahezu allen auf dem Markt befindlichen Lithium-Knopfzellen in einer Konzentration 
zwischen 0,1% und 10% enthalten.  
Remark:  
The substance ethylene glycol dimethyl ether (EGDME) contained in the electrolyte is necessary for the 
function of the button cell and is contained in almost all lithium button cells on the market in a concentration 
of between 0.1% and 10%. 
 
 
Anweisungen für den sicheren Gebrauch:  
Da Lithium-Knopfzellen hermetisch verschlossen sind, kann unter normalen Umständen und bei normalem 
Gebrauch kein Elektrolyt austreten. Daher sind keine besonderen Sicherheitsanforderungen oder 
Maßnahmen zu beachten. Sollte eine Lithium-Knopfzelle dennoch undicht werden, darf sie oder die 
austretende Flüssigkeit nicht berührt werden. Entsorgen Sie Batterien immer gemäß den in Ihrem Land 
geltenden Entsorgungsvorschriften für Batterien. Die Entsorgung von Batterien im Hausmüll ist verboten. 
Beachten Sie hierzu die Hinweise zur Batteriehandhabung in der jeweiligen Bedienungsanleitung unseres 
Artikels.  
Des Weiteren teilen wir Ihnen mit, dass die in der Artikelliste aufgeführten Artikel, deren Verpackungen 
und/oder Inhaltsstoffe keine weiteren Stoffe der o.g. Kandidatenliste in Konzentrationen von mehr als 0,1 
Massen-% enthalten. 
Instructions for safe use:  
As lithium button cells are hermetically sealed, no electrolyte can leak out under normal circumstances and 
during normal use. Therefore, no special safety requirements or measures need to be observed. However, if 
a lithium button cell should leak, it or the leaking liquid must not be touched. Always dispose of batteries in 
accordance with the disposal regulations for batteries applicable in your country. The disposal of batteries in 
household waste is prohibited. Please observe the information on battery handling in the respective 
operating instructions for our product.  
Furthermore, we would like to inform you that the articles listed in the article list, their packaging and/or 
ingredients do not contain any other substances from the above-mentioned candidate list in concentrations 
of more than 0.1% by mass. 

 

 17000, Tischleuchte „MERLE“ 30,5 cm, Farbe weiß 
 17000, table lamp „MERLE“, 30,5 cm colour white 
            
 17001, Tischleuchte „MERLE“, 30,5 cm, Farbe grün 
 17001, table lamp „MERLE“, 30,5 cm, colour green 
 
 17002, Tischleuchte „MERLE“, 30,5 cm, Farbe schwarz 
 17002, table lamp „MERLE“, 30,5 cm, colour black 
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 17006, Tischleuchte „FINN“, 25 cm, Farbe weiß      
 17006, table lamp  „FINN“, 25 cm, colour white 
   
 17007, Tischleuchte „NIELS“m 16 cm, Farbe weiß      
 17007, table lamp „NIELS“m 16 cm, colour white 
 
 17003, Tischleuchte „CLEO“, 30,5 cm, Farbe weiß      
 17003, table lamp„CLEO“, 30,5 cm,  colour white 
 
 17004, Tischleuchte „CLEO“, 30,5 cm, Farbe grün      
 17004, table lamp „CLEO“, 30,5 cm, colour green 
 
 17005, Tischleuchte „CLEO“, 30,5 cm, Farbe schwarz     
 17005, table lamp „CLEO“, 30,5 cm, colour black 
 
 17021, Ladestation, 15-fach         
 17021, charging station  15-fold 
 
 17020, Ladestation 6-fach         
 17020, charging station 6-fold 
 
 17023, Ersatzteilset für Tischleuchten       
 17023, spare parts set for table lamp 
 

Wir bestätigen hiermit auch, dass keine der in der REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 im Anhang XVII 
genannten verbotenen Stoffe, Stoffgruppen oder Zubereitungen, in den an Sie gelieferten Produkte, 
Verpackungen und / oder Komponenten enthalten sind.  
We hereby also confirm that none of the prohibited substances, groups of substances or preparations listed 
in Annex XVII of the REACH Regulation (EC) No. 1907/2006 are contained in the products, packaging 
and/or components supplied to you. 

 

Sobald wir Kenntnis darüber erlangen, dass in unseren Produkten, Verpackungen und/oder Komponenten 
weitere registrierungs- oder informationspflichtige Stoffe eingesetzt werden, die auf der Kandidatenliste der 
Europäischen Chemikalienagentur (ECHA) publiziert wurden oder noch werden, werden wir Sie umgehend 
darüber unterrichten. 
As soon as we become aware that our products, packaging and/or components contain other substances 
requiring registration or information that have been or will be published on the candidate list of the European 
Chemicals Agency (ECHA), we will inform you immediately. 
 
Dieses Dokument wird elektronisch erstellt und ist ohne Unterschrift gültig. 
This document is created electronically and is valid without signatur 
 


